

Dimanches du MERMOZ

Les ravages des pesticides

La mort est dans le pré

Film documentaire de 59 minutes réalisé par **Éric GUERET**

Dimanche 2 juin 2013 à 10 heures

Au Mermoz à Muret, salle Julie-Marie Parmentier

Entrée gratuite, café ou thé offert

Projection suivie d'un débat animé par

- **Alain MOLES**, paysan, victime des pesticides, reconverti à l'agriculture Bio.
- Anne-Marie et Pierre TUBERY (sous réserve), médecins, militants actifs pour une médecine alternative notamment autour d'une plante africaine : le desmodium adscendens : <http://tubery.pierre.free.fr>



Ce documentaire d'Eric Guéret démontre les ravages des pesticides sur la santé des agriculteurs.

C'est un film percutant dont personne ne sortira indemne. Mais surtout un film qui dévoile un problème de santé publique autrement plus grave que le pourcentage de cheval roumain dans les lasagnes au bœuf. Un problème de santé publique probablement équivalent à celui de l'amiante, dont les victimes ont enfin été reconnues après plusieurs décennies de combat et de mépris de la part des autorités compétentes, complices de l'industrie.

Ce drame, c'est celui vécu par les agriculteurs ou proches d'agriculteurs qui ont été au contact quotidien des pesticides, et qui contractent cancers, maladies neurologiques et autres saloperies susceptibles d'être fatales.

<http://www.youtube.com/watch?v=2gBPcVIXgnM>
<http://tubery.pierre.free.fr/>
<http://www.cine-mermoz.com/p/agora-du-mermoz.html>

